

Ein Besuch bei IKEA

Ein Besuch bei IKEA

Bruno de Bary

Neulich fuhr ich zu IKEA mit meinem kleinen Troll, um ihm einen neuen KNOPPARP zu kaufen, den der alte hatte doch zu viele FLEKKE. Ich stellte meinen Volvo auf der PLATSA ab und ging schnustracks zum VÄXJÖ. Dort sagte man mir, ich solle den GRONG entlang bis zum SONGESAND gehen und dort mit dem OPTAFT zum FLISBERGET hochfahren. Dort sagte mir aber der JOKKMOKK, das sie keine KNOPPARPS auf Lager haben, dafür aber schöne MALVIKS und ESPEVÄRS. Die waren mir schon bekannt, ich fand sie aber nicht so GALANT. Dann ging ich mit meinem kleinen HÖNSBÄR zum MORGANGAAVE Restaurant. Wir aßen dort zwei MALM Smörrebröds und tranken dazu URSKOG Mjök. Als wir hinausgingen, sagte BILLY: Mange Takk! Es setzte ein starker BLAAREGN ein und wir rannten schnell zu unserem KNARREVICK zurück. Dann fuhren wir heim nach TROMSDALEN. Dort trank ich noch einen Glögg mit Aquavit. Dabei las ich in meinem POÄNG in einem Krimi von Sjöwall/Wahlöö, im Licht der NORDLYS Lampe. Als ich müde war, legte ich mich in mein KATTEGATT Bett. God natt allesammen!

© Björn Sherer-Mohr

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)